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今回青年対策交流集会で、鈴木誠一委員長から全港湾の歴史、松永書記長から青年部の歴史な

どのお話しをしていただきました。そこで感じたのは今の自分たちの悩み、いままで歴史を作ってきた方々の
悩みが凄く似ているなと感じました。若い部員の組合離れや、港湾の人気が落ちている中で自分たちは何
をしなければならないか、何ができるのかなど改めて考えることができました。 
また、今回分散会が多く他支部の仲間たちと話し合える時間が多く色々な情報を共有できました。各

支部それぞれ似たような悩みや全く違う悩みがあり、改めて真剣に仕事や全港湾、青年部のことを考える
ことができました。夜の懇親会も班ごとの席になっておりさらに打ち解けていきすごく有意義な時間を過ごす
ことができました。これからも横のつながりを深め、色々な情報を共有し助け合える仲間たちを増やしていき
たいです。 
 二日目にグループごとでドッチボールをしましたが、まさかの最下位争いになり 3 グループでジャンケンをして
負けた人が 600 文字の感想文を書くことになりあいこが続く中無事勝てたのが夜の飲み会より盛り上がっ
た気がします。とても楽しかったしみんなでドッチボールをやれて凄くいい思い出になりました。 
 今回開催して頂いた名古屋支部の方々、中央本部の皆様お忙しい中本当にありがとうございました。 
自分が経験したことを職場に持ち帰り伝えてこれからさらに仕事や組合活動を頑張っていきたいと思いま
す。     


